

Nadadores cubanos compiten bien en Kazán

Image not found or type unknown



Nadadores cubanos Lorena González y Luis Vega

La Habana, 5 abr (JIT) .- Los nadadores cubanos Luis Vega y Lorena González debutaron en una competencia que se extenderá hasta el 7 de abril en el Centro Internacional de la Federación Internacional de Natación (Fina), en Kazán, donde cumplen una beca y rivalizan con clubes de esa urbe rusa.

El capitalino fue séptimo en la final de los 400 metros combinado individual, con tiempo de 4:25.86 minutos. Sin embargo, desde las eliminatorias había borrado esa marca como lo mejor en su currículum personal, al cronometrar 4:25.77 para tocar en el tercer puesto.

Vega tiene otros compromisos en 200 combinado y 100 y 200 mariposa, este último el evento con mayores posibilidades de clasificación para los Juegos Olímpicos de Tokio.

Luis posee la marca B gracias a los 1:59.22 minutos con que logró bronce en los Juegos Centroamericanos y del Caribe de Barranquilla 2018, que lo convirtió en el primer cubano en bajar de los dos minutos en 200 mariposa. El registro A, con el cual se clasifica directamente a Tokio, es de 1:56.48.

Antes de marchar en febrero a Kazán, el joven nadador consiguió (en diciembre de 2020) crono de 1:58.98. Aunque no se homologó como primacía, por hacerlo en una prueba de control, sí resultó esperanzador.

En cuanto a su compañera espirituana, en Kazán acaba de protagonizar un 1:03.83 minutos en 100 mariposa, lo que no desdeña a pesar de no acceder a la final.

Lorena expresó a JIT su seguridad de que se encamina a mejores resultados, pues no fue por azar que en 2019 estampó 1:02.69 minutos, válido para destrozar uno de los más añejos récords nacionales.

«Ese tiempo me sirve como marca B para los Primeros Juegos Panamericanos Júnior de Colombia, en septiembre, pero para asegurarme buscaré la A que se ha fijado en 1:02.11. Nada es imposible, no la veo difícil de alcanzar y trabajo para eso», manifestó la ondina que este viernes cumplió 20 años de edad.

Lorena y Luisito son los únicos latinoamericanos en el centro de Kazán. Ella nada este lunes los 200 libres y el miércoles los 100.

La entrenadora de ambos, Luisa María Mojarrieta, está al tanto de sus pupilos desde la “burbuja” existente en el Complejo de Piscina Baraguá de la capital cubana, donde continúa la preparación con otras figuras del equipo nacional, cuyos objetivos están bien definidos. Hablamos por ejemplo de Elisbet Gámez, nuestra mejor nadadora, quien con cada brazada apunta hacia la cita olímpica.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/252921-nadadores-cubanos-compiten-bien-en-kazan>



Radio Habana Cuba